

# Netto im Nebel

**W**ar das diese Woche ein seltsamer Mittwoch! Den ganzen Tag lang legt sich eine dunkelgraue Nebelwolke über die Stadt, und das bei Temperaturen knapp über dem Nullpunkt. Also, ich muss bekennen, dass ich diese Rundum-Vernebelung sogar spannend finde, selbst während der Autofahrt. Das Wenige, was man erkennt, kann sogar die Nachdenklichkeit anregen. Es will mir scheinen, dass es nicht einmal von Nachteil ist, in unserer bunten Stadt nicht immer alles klar zu sehen und zu erkennen. Auf der Angermunder Straße in südlicher Fahrtrichtung werde ich alter Rätselfreund sogar mächtig angeregt. Zunächst lassen zwei Filialen des Netto-Markendiscounters ihre Umrisse durch den Nebel erkennen, erst rechter, dann linker Hand. Dann passiere ich ein SPD-Wahlplakat (rechter Hand) mit dem Slogan „Mehr Sicherheit Mehr Netto“, im Original durchgängig in Großbuchstaben. Nanu? Besteht da ein sachlicher Zusammenhang? Mir wird aber rasch klar, dass hier reiner Zufall vorliegen muss. Auch lässt das „Mehr Netto“, das nur aus einem Akkusativ-Objekt und einem Adverb besteht, ohne Subjekt und nähere inhaltliche Aussage keinen klaren Inhalt erkennen. Und dass „Mehr Netto vom Brutto“ einst ein Wahl-slogan der FDP gewesen ist, steigt zudem aus meinem Erinnerungsnebel empor. Warten wir das Ergebnis der Bundestagswahl 2025 ab! Dann haben wir gewiss mehr Sicherheit.